

24労働協約交渉始まる！

2024年8月20日、第1回労働協約交渉が開催され、国労東海本部が皆さんからのアンケート要求に基づき会社側へ趣旨説明を行いました。

☆国労東海本部24労働協約改定交渉、趣旨説明要趣

国労東海本部は24労働協約改定交渉において「労使対等」の原則に則り、健全な労使関係のもとで「安全で働きやすい職場」を目指して更なる労働条件改善のために、組合員から出された要求を基本としながら団体交渉を行う考えである。

また、今後改定を行った協約・協定、制度の改善が全ての職場で適切に運用されることを求めたい。労働協約改定交渉は、職場からの改善点をもとに、労使が協約の中味を突き合わせ議論を行い、その改善に取り組むことに意義があると考える。

特に公共性の高い鉄道業に従事する者としては、鉄道の安全・安定輸送を担う労働条件の改善がその根幹に位置することは、労使双方が一致できると考える。

本日から始まる24年度労働協約改定交渉では、以上述べてきた国労東海本部の基本的考え方をもとに、国労東海申第1号の要求項目を丁寧に議論していきたい。

第1回協約交渉「趣旨説明」に臨む交渉部



国労東海本部HP QR

国労東海かべ新聞

国鉄労働組合東海本部 編集責任者：教宣部長